

La vie... Une si grande histoire - 1/1

Petite réflexion sur la vie...

C'est quand même bizarre la vie... Parfois, je me demande pourquoi nous sommes la. Quand on y regarde le seul but de la vie c'est la mort... Ca peut paraître contradictoire et ça l'est, mais quand on y regarde c'est vrai. Qui peut se vanter d'avoir échappé à la mort ? Personne. Ho, c'est vrai, celui qui est sorti du coma après 5 longues années, à peut-être échappé à la mort, mais ce n'est qu'un sursis, c'est provisoire. Mais alors pourquoi lutter, pourquoi chercher toujours de nouveaux médicaments, de nouveaux remèdes alors que de toute façon, la fin arrivera...

On nous dit de profiter de la vie. Comment vraiment en profiter ??? Chaque personne a sa manière de vivre au mieux. Certains préfèrent prendre la vie comme elle vient, d'autres la vivent à 200 à l'heure. En fait, chacun à SA solution mais personne n'en a une mauvaise ou une bonne.

Parfois, j'ai peur. Peur de cette mort, inévitable et inconnue mais peut-être aussi une délivrance. Non, je ne veux pas mourir, je veux vivre. Mais qui sait, la vie après la mort sera peut-être un espèce de paradis. Et pourtant je ne crois pas en Dieu. Mais je n'arrive pas à croire qu'il n'y a plus rien du tout après notre mort. Ce serait une triste fin que de devenir néant.

Mais je remercie mes parents, non pas pour avoir été mes parents, mais plutôt pour m'avoir mis au monde. Ca peut paraître égoïste, ce n'est pas pour autant que je ne les remercie pas d'avoir été mes parents, loin de là, mais je les remercie surtout de m'avoir permis de connaître la vie. D'avoir pu jouir de cette fabuleuse période, qui n'est peut-être pas la dernière (en tout cas, je l'espère), mais tout ce que nous vivons, que cela soit joyeux ou malheureux nous aide à mieux comprendre la vie, à mieux en profiter et à ne pas vouloir en finir...

Il est vrai que cet article est assez court. Mais ce n'est que le point de départ pour une réflexion de chacun. Et cette réflexion, elle, sera très longue...